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問路「實主)J市場未來發展公主史錯晶」

政府關自發表了耕首先l文件，就未來電力市塌的發展收集輩兒，作為權力行業昇別一份

子，我們也希望能表擺著法。

起fíJT 閥知，權力對社會發展極為蠶豆豆，如說有了足夠及可館的種對配合，金融及緝

捕活動肯定沒有今天般單勃。香梅人煙棉醬，寓樓大農林立，身錦樂界一鼠，我們

深切明 Å電力系統品輸配電網絡的復雜性，香潛在過去多年雖然不能說沒有發生站

停喔，但4像外盟那樣，﹒蟲惡劣天氣使動輒數以萬人失鹽的情說，真娃絕無僅有，

讀明目前電力行黨的管議以致表現‘雖實有不少可瑕之處。

我們同蠶豆華社會聳步，饒，必須向前屑，所以對於未來電力市場的發展，我們認向可

探討有何改善之處，但卻不應為改變而改變，而破擺了目前行之有殼的基髓，否則

倒頭來利接受損的只會是市民大泉 ω

總括前霄，對於諮詢丈{lf~ ﹒哥拉們的意見歸納如下:

一需要了解脊悔嗎力行業的特性，任何改變，都重要以 rt:í 1亮，及業界從業貝利雄為其;

前題。

一帶站目前高度的供電可靠度不能妥協

、縛多參考外續關放市場的例于，對於不成功的個槳，編審觀其與香潛有何相似之

處，以免瓏蹈別人覆轍。問為外鷗!經驗已告訴我們，引入競爭誰不等於雙重償一定

會下調。

一未來電力市場發廳，半島籃單從噁費角度苟且盤，應諾觀地問時顧及安全世， ùJ難度

及環保代價 a 從黨員的生計也應該是重要考錯。

盤棋可再生能頓方筒，應務賞?解香港土地和天熱資額的限制，較吋取的是攝電

利用政府時纜落成的轉鸝為能設備，增加可再生能源比倒，說少跟排放。

且能藺草是角度看，香港的禮力公司都是私營的，所以有合理臨報:是推動他們繼繡艷

麗的重要苟且鐘，政府雖確保若有任何利潤改變，幅度都不應影響電力公司的投贊

意欲，否則安街的會是社會盤髓。

我們期唷社會能就此影響民幣反社會經濟發麗的議題步，作理性討論，以梅出5萬各ñ

面都能夠接受的方案。
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